

NEWS

Kapolsek Didampingi Kasie Trantib Laksanakan Silkamtibmas Dengan Keluarga Besar SMK N 1 Arah

Indramayu - INDRAMAYU.NEWS.OR.ID

Jul 19, 2023 - 09:43



Kapolsek Didampingi Kasie Trantib Laksanakan Silkamtibmas Dengan Keluarga Besar SMK N 1 Arah

Indramayu,- Kapolsek Arah

Polres Indramayu jajaran Polda Jabar, AKP I Nengah SW, S.H. didampingi Kasie Trantib Kecamatan Arah

Willy, S.SOS secara rutin melaksanakan kegiatan silaturahmi dengan keluarga besar SMK N 1 Arah

arah, bertempat di SMK N 1 Arah Desa Linggajati, Kecamatan Arah

arah, Kabupaten Indramayu, Selasa (18/07/2023) kemarin.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Arahah, AKP I Nengah menyampaikan bahwa kegiatan tersebut untuk menjalin hubungan yang harmonis dan menyampaikan pesan Kamtibmas yang menyejukkan kepada para siswa yang sedang memasuki masa pembelajaran dan pengenalan lingkungan sekolah.

Kegiatan ini juga bertujuan untuk mengantisipasi terjadinya kenakalan remaja, termasuk tawuran dan terlibatnya geng motor, serta menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan SMK N1 Arahah.

Dalam kegiatan silaturahmi tersebut, kami berdiskusi dan berinteraksi dengan keluarga besar SMK N 1 Arahah, termasuk para guru, siswa, dan orang tua.

“Kami membahas tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah, serta bahaya dari kenakalan remaja seperti tawuran dan keterlibatan dalam geng motor. Pesan Kamtibmas yang menyejukkan dan edukatif disampaikan kepada para siswa, dengan harapan mereka tidak mudah terprovokasi oleh hal-hal yang melanggar hukum.” Ungkap Kapolsek, Rabu (19/07/2023).

Kapolsek Arahah menekankan pentingnya menjaga lingkungan sekolah yang aman dan kondusif.

Beliau menyampaikan bahwa kegiatan silaturahmi ini merupakan wujud kepedulian dan perhatian kepolisian terhadap para siswa dan keluarga besar SMK N 1 Arahah.

Kapolsek Arahah juga mengajak semua pihak untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban, khususnya di lingkungan sekolah.

Dengan adanya kegiatan silaturahmi rutin ini, diharapkan hubungan yang harmonis antara kepolisian, keluarga besar SMK N 1 Arahah, dan siswa dapat terjaga dengan baik.

“Melalui pesan Kamtibmas yang disampaikan, diharapkan para siswa dapat memiliki kesadaran dan pengetahuan yang baik mengenai pentingnya menjaga keamanan, tidak terlibat dalam tawuran atau geng motor, serta menjalin hubungan yang positif di lingkungan sekolah.” Pungkasnya.